

大牟田市に関する、さまざまな出来事を写真とともに紹介します。

# まちかどレポート

## 近代化遺産を満喫した一日～炭坑の祭典・三池港浪漫フェスタ



市内の近代化産業遺産に親しむイベント「炭鉱の祭典」「三池港浪漫フェスタ」が11月3日に各会場で行われました。宮原坑での書道パフォーマンスや駛馬小児童による催し、各スポットを自転車でまわる「りんりんツアーや、三川坑跡でのかかしコンテストなど、さまざまな形で市内名所の魅力に触れてもらいました。また、三池港を遊覧するクルーズも人気を集めています。



## 本市出身の二川さん、ミス日本伝統文化賞を受賞！

世界3大ミスコンテストの中で、最も歴史が長く、参加国は世界最多を誇る「ミス・ワールド」。そのミス・ワールド・ジャパン2019で、大牟田市出身の二川桜子さんが「ミス日本伝統文化賞」を受賞されました。二川さんは今後1年間、ミス・ワールド・ジャパンとしてさまざまな社会貢献活動を続けていきます。

元航空自衛隊員という経歴を持つ二川さんは、これまで国内外問わずさまざまなボランティア活動を行ってきており、今後も子どもの支援をはじめとした慈善活動などを、積極的に続けていきたいと語りました。



## えるるの来館者が50万人突破！

多世代の交流やにぎわいの創出等を目的に、平成25年10月に開館した市民活動等多目的交流施設「えるる」の来館者が50万人を突破したことを記念して、11月12日に記念セレモニーが行われました。利用団体やつどいの広場の利用者などが集まり、くす玉割りをし、祝いました。今後も子どもから高齢者まで誰もがつどい、交流し、いつでも学べる場所として、市民に親しまれる施設を目指します。



## 元ホークスの松中信彦さんが指導

大牟田ライオンズクラブ60周年記念事業のソフトボール教室が11月9日に開催。元ソフトバンクホークスの松中信彦さんは実技を交えながら、子どもたちへ熱く指導しました。



## 高谷選手が中尾市長を表敬訪問

例年本市で自主トレをしているソフトバンクホークスの高谷裕亮選手が11月18日、市役所を訪れ、市長に「けがもなく、チームも日本一となり、いいシーズンでした」と報告しました。



## 大牟田を訪れた人を花でお出迎え

大牟田の街を花でいっぱいにしようと「おおむた花街道プロジェクト」が11月9日に行われ、参加者約250人が国道208号沿いに花を植えました。



## 高校生×大人 「変わりバンコ」に語る

高校生と大人のしゃべり場「変わりバンコ」が10月27日にえるるで行われ、自分の未来や大牟田の未来について語り合いました。



## 動物グッズが大集合！ズーフェス

動物にちなんだグッズや食べ物の販売などが行われる「ズーフェス」が、11月9日・10日に動物園で行われ、多くの人で賑わいました。



## 刀鍛冶の様子を間近で見学

10月27日に行われた刀剣イベント「筑後國舞刀會」で、刀匠四郎國光による刀鍛冶鍛錬の実技が披露されました。